



Communiqué de Presse

Gala du Nouvel An Chinois 2025

*30^{ème} anniversaire des relations officielles
entre la Principauté de Monaco et la République Populaire de Chine*

À l'occasion du Nouvel An Chinois qui commence le 29 janvier 2025 sous le signe du Serpent de bois, l'Association Monaco-Chine et Monaco Dragon Prestige ont organisé, avec le soutien de l'Ambassade de Monaco en Chine, le Gala du Nouvel An chinois à l'Hôtel Fairmont Monte-Carlo le 24 janvier 2025 à 19h.

Ce Gala revêt cette année une importance toute particulière, car 2025 marque le 30^{ème} anniversaire de l'établissement des relations officielles entre la Principauté de Monaco et la République Populaire de Chine.

Le Serpent de Bois est symbole de sagesse, de transformation et de prospérité dans l'astrologie chinoise. Lors de cette soirée, l'événement le plus important de la communauté chinoise à travers le monde est célébré en Principauté de Monaco.

Madame Xiaoqin Wang, Présidente de l'Association Monaco-Chine et Fondatrice de Monaco Dragon Prestige, a ouvert la soirée en souhaitant la bienvenue aux invités et en adressant ses remerciements aux partenaires.

S.E. Madame Marie-Pascale Boisson, Ambassadeur de Monaco en Chine, a évoqué le 30^{ème} anniversaire de l'établissement des relations officielles entre Monaco et la Chine, ainsi que le bilan des événements importants de Monaco en Chine qui ont émaillé l'année 2024. Le retour de la clientèle chinoise en Principauté et l'abolition des visas pour les monégasques sont de bonne augure pour l'avenir.

Monsieur Shi Yuli, Consul Général par intérim de la R.P. de Chine à Marseille, représentant S.E. Monsieur DENG Li, Ambassadeur de la R. P. de Chine en France et à Monaco, a passé en revue les réalisations de la coopération depuis 30 ans entre Monaco et la Chine, et a exprimé sa volonté d'enrichir continuellement les relations bilatérales et a transmis les vœux de l'Ambassadeur de Chine à Monaco aux invités et aux chinois d'outre-mer.

La soirée s'est déroulée dans le Grand Salon de l'Hôtel Fairmont Monte-Carlo, en présence de personnalités et invités Monégasques et Chinois de la sphère diplomatique, économique et culturelle. S.E. Madame Yvette Lambin Berti, Secrétaire d'Etat, représentant S. A. S. Le Prince Albert de Monaco, Madame Julie Donati, Conseiller au Cabinet de S. A. S. Le Prince, représentant Monsieur Christophe Steiner, Directeur de Cabinet de S. A. S. Le Prince, Madame Marie-Catherine Caruso-Ravera, Directeur des Relations Diplomatiques et Consulaires, Représentant Madame Isabelle Berro-Amadeï, le Conseiller-Ministre des Relations Extérieures et de la Coopération, Monsieur Jean-



Philippe Vinci, Directeur de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports ont honoré le gala de leur présence.

La centaine de convives a pu déguster le menu spécialement concocté pour l'occasion par les chefs de l'Hôtel Fairmont Monte-Carlo, en l'accompagnant du traditionnel alcool de riz chinois Wuliangye.

De nombreuses animations mettant en valeur la culture chinoise ont jalonné la soirée avec notamment la danse du Dragon, une démonstration de calligraphie chinoise, de la musique traditionnelle avec concert de guzheng et de Sheng, des danses traditionnelles en costumes d'époque des dynasties Han (206 av. J. C. – 220) et Tang (618 – 907), et même des chansons de variété chinoise plus contemporaines.

Les activités culturelles et artistiques du Gala ont été riches et colorées. Les invités ont également pu apprécier le chœur des élèves de chinois du Collège Charles III, les spectacles au rythme de chansons populaires internationales, les dessins sur en "live" de l'artiste FABEN, ainsi qu'un défilé des créations de la maison AMC Haute Couture Monaco avant que le DJ ne reprenne la main pour faire danser les convives.

Cette manifestation a mêlé culture et gastronomie dans une ambiance élégante et raffinée. Une magnifique soirée qui s'est conclue en douceur et où tous les invités ont pu repartir avec de nombreux cadeaux de prestige.

Une festive et élégante manière de célébrer le Nouvel An chinois en approfondissant les relations entre Monaco et la Chine !

Pour plus d'informations : info@monacodragonprestige.com